



くすのき



No. 21

H26年12月発行

◆愛知県知事感謝状を贈呈しました◆

10年以上補導員としてお務めいただいております、今までに県知事感謝状を受けていない現職の方を対象に、県では少年センター補導委員表彰を実施しております。このたび、蒲郡班長として活躍されている坂本みどり様と、特別補導員として活躍されている小林浩子様のお二方を推薦したところ、県知事感謝状がセンターに届きました。

11月7日、校外補導部会の席上、廣中教育長より贈呈いたしました。永い間ありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。



写真：廣中教育長より感謝状を受け取るお二人



なお、県の表彰要綱は本年度をもって廃止されるため、残念ながら今回の表彰が最終回となってしまいました。

◆十二月二十日～一月十日は
青少年の非行・被害防止に取り組む県民運動(冬期)実施期間です◆

◆東三河地区地域協働生徒指導

「地域の集い」が開催されました◆

11月21日(金)の午後、ライフポートとよはしで、主に中学校、高等学校の生徒指導担当の先生方と保護者約250名が参加して「地域の集い」が行われました。

本年度は、喫緊の問題になっている「スマホ・ケータイの安心安全利用」について取り上げ、講演会とパネルディスカッションが行われました。前半の講演会では、ネット詐欺の巧みなだましのテクニックについて実例を挙げて説明され、それを見破ったり、だまされたりしない慎重さが、安全なネットライフを送るために必要であるなどについて話していただきました。後半のパネルディスカッションでは、高等学校で起きている問題事例や情報教育に関する指導内容の報告、警察からは、サイバー犯罪に関する検挙事例や学校でのサイバー犯罪防止講話の開催について、教育委員会からは小中学校で起きている問題事例やアンケート結果の報告について、保護者の立場から家庭でのルール作りの必要性などについて、それぞれ



の立場の代表者から報告がされました。また、東三河地区では、子どもたちがスマホ・ケータイを安全に利用するために、使用についてのガイドラインの作成と配布を行うなど、学校と保護者が連携を図っていることなども紹介されました。

1月の補導予定

大塚班	16日(金)	18:00	大塚公民館
三谷班	16日(金)	18:00	三谷公民館
蒲郡班	9日(金)	16:30	勤労福祉会館
中部班	16日(金)	17:30	北部小学校
塩津班	16日(金)	18:00	塩津公民館
形原班	16日(金)	19:00	形原中(研修会)
西浦班	9日(金)	17:20	西浦駅

よろしくお願ひします



◆編集後記◆

ずいぶん寒くなってきました。小学校では、11月末から12月にかけて学芸会が行われるところが多く、風邪の流行が心配されます。今のところ、市内ではインフルエンザ発生の報告はありませんが、体調万全で当日を迎えてほしいものです。補導員の皆様には、これからは大変寒い中での補導活動となります。防寒をしっかりしていただき、体調を崩されないようをお願いをします。次号は、新年を迎えてからとなります。皆様よいお年をお迎えください。

